

# *Matanzas, la seconde équipe qualifiée pour le play-off du championnat de baseball*

---



La Havane, 15 déc. (RHC).- L'équipe de Matanzas a remporté le second billet pour le play-off de la 57e édition du championnat cubain de baseball après avoir battu pour la 8e fois cette saison l'équipe de Pinar del Rio.

Le match était 1 partout à la cinquième manche. Mais l'équipe de Matanzas a alors marqué 3 buts.

Yasiel Santoya a battu un coup de circuit et impulsé ses coéquipiers à marquer 3 autres points. Il s'est ainsi mis à l'offensive de Matanzas à ce match.

Son coéquipier, le lanceur droitier Roy Hernandez a également réalisé une belle performance. En 7 manches, il n'a permis qu'un seul tour du circuit et mis hors du jeu cinq batteurs.

Matanzas et Las Tunas sont les deux premières équipes à décrocher le billet pour la post-saison et aussi les favorites de ce championnat. Que le meilleur gagne !

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/150429-matanzas-la-seconde-equipe-qualifiee-pour-le-play-off-du-championnat-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**